



édito

Ombelyne DAGICOUR,
Première adjointe, Maire par intérim

La résilience

Dans un monde en mutation et incertain, nos villes sont confrontées à des défis croissants. Pour s'adapter efficacement, il nous faut développer une vision à long terme, fondée sur l'anticipation et la prévention. Construire la résilience de notre territoire exige un engagement continu pour élaborer des stratégies solides, capables de faire face à une diversité de risques sociaux et écologiques.

Tout en renforçant la capacité de la Ville à mettre en place des mécanismes de réponse rapide en cas d'urgence, l'adaptation dans nos politiques publiques implique une approche globale, intégrant un urbanisme et le développement d'infrastructures qui répondent aux enjeux des mobilités, de la transition énergétique, ou bien encore de l'alimentation locale et de la gestion durable des ressources. Elle nécessite également une collaboration étroite avec les acteurs et les nombreux partenaires du territoire.

L'information et la mobilisation des habitant·es jouent par ailleurs un rôle crucial pour rendre notre ville plus forte, plus réactive et plus sûre. Au travers d'actions de sensibilisation, telles que la Journée citoyenne de la résilience, c'est l'opportunité pour les Poitevin·es de tout âge d'apprendre les gestes de secours et de savoir réagir collectivement face au danger. Le Covid-19 a en effet montré combien la solidarité et la coopération sont des éléments clés pour surmonter les crises ensemble.

En créant les conditions d'une forte résilience collective, ce sont finalement la confiance et la démocratie locale qui en sortiront renforcées.
